



“Fungicida de calafate”

Alumnos de la Escuela Prat presentaron proyecto en Congreso Nacional Explora

Los estudiantes Kevin Valencia y Alonso Villa, de la Escuela Capitán Arturo Prat, junto a su docente José Díaz representaron a la región en el Congreso Nacional Explora 2024 con su proyecto de Innovación e Investigación Escolar “Fungicida de calafate”.

El evento, en Santiago, fue organizado por el Ministerio de Ciencias y el Programa Explora, y tuvo como objetivo socializar los proyectos escolares y sus experiencias en el contexto del instrumento de Investigación e Innovación Escolar de Explora a lo largo del país.

El profesor José Díaz,

comentó que “para mí fue una maravillosa experiencia, porque pudimos compartir con todas las regiones y aprender sobre otros proyectos”.

Para los estudiantes participantes esta instancia fue valorable. Kevin Valencia, dijo que “lo pasé super bien, porque fui a otra ciudad y pude compartir con otras regiones y estudiantes”. Mientras que para Alonso Villa fue “muy divertida la actividad, porque aprendí y compartí con otros estudiantes”.

La delegación visitó espacios recreativos, como el Museo Interactivo Mirador y el Centro de Extensión del Instituto Nacional.



EXPLORA